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The context’s rolein the achievement of coherence of poetic text:
Case of Diwan Agant Al-hayat of Abou El Kacem Chebbi

Abstract

The aim of this study is to show the importance of context in order to ensure both text
coherence and competence in the poetry of Chebbi. In such case, the context constitutes an
essential issue in the field of language. It allows us to tackle things in a clear and precise
way, as well as it helps us to specify and study the relationship between speech and social
behavior in the use of language. Any negligence of context will disturb the communication
channel. That’s why it plays an effective role in the communication and the coherence of the
discourse.

Key words: Context, coherence, speaker, interlocutor, place, time.

Lerdle du contexte dansla réalisation de la cohérence du texte poétique:
Le cas de Diwan Agani Al-hayat d’Abou EI Kacem Chebbi

Résumeé

La présente étude vise a démontrer la fonction et le réle du contexte dans la réalisation de la
cohérence et la compétence textuellesdans la poésie de Chebbi. En effet, le contexte
représente une pierre angulaire dans le domaine linguistique, car il nous permet de parler
des choses d’une maniére claire et précise. De plus, il nous permet d’étudier et de déterminer
les rapports entre le comportement socio-verbal lors de l'usage de la langue. En
conséquence, toute négligence du contexte pourrait avoir des incidences sur la
communication. C’est pourquoi le contexte joue un réle important dans la communication et
la cohérence du discours.

Mots-clés: Contexte,-cohérence, locuteur, interlocuteur, lieu, temps.
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